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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,  
 
bedauerlicher Weise sind die Bemühungen, den Asiatischen Laubholzbockkäfer auf dem 
Territorium der Landeshauptstadt Magdeburg ganz auszurotten bzw. zurückzudrängen, ge-
scheitert. Die bisherigen Bekämpfungsmaßnahmen haben sich als wenig wirksam erwiesen.  
 
Daher möchten wir folgende Fragen an Sie richten:  
 

1. Gibt es neue Erkenntnisse über die Verbreitung des Asiatischen Laubholzbockkä-
fers?  

 
2. Falls ja, gibt es Änderungen in der Strategie zur Bekämpfung?  

 
 
Wir bitten um eine ausführliche schriftliche Beantwortung der Fragen.  
 

    
Dr. Klaus Kutschmann    Wigbert Schwenke  
Stadtrat Fraktion CDU/FDP/BfM   Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM 
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